

Hidalgo offre 100 mètres carrés pour 100 euros annuels au Conseil Français du Culte musulman

écrit par Christine Tasin | 15 avril 2015

Capture d'écran réalisée sur le site du CFCM

The screenshot shows the homepage of the Conseil Français du Culte Musulman (CFCM) website. The background features a subtle geometric pattern. At the top right, there is a search bar with the placeholder text "Taper votre recherche ici" and a "GO" button. Below the search bar, the page is divided into two main columns. The left column contains two news items. The first item has an orange header "CONDAMNATION ATTENTATS DE COPENHAGUE" and a text snippet: "Le Conseil Français du Culte Musulman condamne fermement l'attentat contre la liberté d'expression qu'a eu lieu ce jour à Copenhague mettant en danger la vie de notre". Below this is a link "> Lire la suite...". The second item has an orange header "COMMUNIQUE DU 13 JANVIER 2015" and a text snippet: "L'ensemble des organisations musulmanes de France s'inquiète des nombreux actes antisémites, à la suite de la publication de la vidéo antisémite de l'extrême droite, à l'antimusulmans observés ces derniers jours et appelle les musulmans à la". The right column is titled "SERVICES" in orange. It contains three sections: "ECOUTER LE CORAN" with an image of a hand pointing to a page in an open book with Arabic calligraphy above it; "ANNUAIRE DES MOSQUEES" with an image of a mosque interior; and "HEURES DE PRIERES" with an image of people in a mosque. The word "RECHERCHER" is written in orange above the search bar.

RECHERCHER

Taper votre recherche ici GO

CONDAMNATION ATTENTATS DE COPENHAGUE

Le Conseil Français du Culte Musulman condamne fermement l'attentat contre la liberté d'expression qu'a eu lieu ce jour à Copenhague mettant en danger la vie de notre

[> Lire la suite...](#)

COMMUNIQUE DU 13 JANVIER 2015

L'ensemble des organisations musulmanes de France s'inquiète des nombreux actes antisémites, à la suite de la publication de la vidéo antisémite de l'extrême droite, à l'antimusulmans observés ces derniers jours et appelle les musulmans à la

SERVICES

ECOUTER LE CORAN

ANNUAIRE DES MOSQUEES

HEURES DE PRIERES

Capture d'écran réalisée sur le site du CFCM

RECHERCHER

Taper votre recherche ici **GO**

**CONDAMNATION
ATTENTATS DE
COPENHAGUE**

Culte Le Conseil Français du Culte
ec la Musulman condamne
fermement l'attentat contre la
liberté d'expression qu'a eu
à lieu ce jour à Copenhague
ui mettant en danger la vie de
notre

[> Lire la suite...](#)

SERVICES

**ECOUTER LE CORAN**

**ANNUAIRE DES MOSQUEES**

**HEURES DE PRIERES**

**COMMUNIQUE DU 13
JANVIER 2015**

L'ensemble des
man organisations musulmanes
de France s'inquiète des
i, à la nombreux actes
is, à antimusulmans observés ces
derniers jours et appelle les
pouvoirs publics à la

A lire, avec une bassine à côté de soi pour vomir.

<http://www.20minutes.fr/paris/1587007-20150414-paris-conseil-paris-propose-locaux-quasi-gratuits-conseil-francais-culte-musulman>

Comparons avec l'abandon de Sainte-Rita, vouée à la destruction et au remplacement par des logements sociaux pour une dette de 45000 euros :

<http://resistancerepublicaine.com/2015/ne-manquez-pas-la-prochaine-messe-a-sainte-rita-meme-si-vous-etes-athee/>

On remarquera que cette dette de 45000 euros est inférieure à la dette de 49000 euros du CFCM auprès de la ville de Paris... Dette annulée pour 90%.

N'y aurait-il pas là financement d'un culte, puisque, comme les élus verts (en personne, c'est dire le scandale de ce qui est en train de se faire...) le disent, *Le conseiller de Paris EELV Pascal Julien a pourtant pointé une «ambiguïté», alors que le site internet du CFCM permet en «un clic» d'avoir accès «à un appel à la prière», «un prêche» ou une «récitation du Coran». ?*

Résistance républicaine va prendre conseil auprès de ses avocats, si ces derniers nous le conseillent, nous appellerons nos adhérents parisiens à porter plainte auprès du tribunal administratif.

A suivre !

Christine Tasin